



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

**Nombre del alumno: García Aguilar
Paola Montserrat**

Grupo: "B"

Grado: Segundo semestre

Materia: Fisiología

**Nombre del profesor: Dr. Daniel López
Castro**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 Febrero del 2022

Carta de Esculapio a su hijo.

Introducción

La carta de Esculapio a su hijo resume las experiencias y circunstancias que vive un médico en su labor día a día, describe un mensaje claro y profundo, hoy en día dedicado a las personas que quieren ser médicos o están iniciando la carrera con la finalidad de hacer conciencia y tener claro lo que implica esta profesión y el riesgo que conlleva dicha decisión, nos invita a hacer un análisis sobre si de verdad vamos por el camino apropiado, ya que aun que la medicina es una carrera muy noble, no debemos romantizarla ya que también es una de las profesiones más sacrificadas, un médico siempre o la mayoría de las veces deberá dejar su vida de lado para ayudar a los demás, renunciar a familia, amigos, amor, por el bienestar de otro.

Dentro de esta carrera no se permiten errores ya que está en riesgo la vida de los demás, de un ser humano, ser médico implica una serie de valores desde la Grecia antigua hasta la actualidad principalmente el humanismo, es decir ser benevolente siempre hacer el bien, dando siempre lo mejor de sí mismos, haciendo uso de los conocimientos científicos, para la prevención, el diagnóstico, tratamiento, rehabilitación y promoción de la salud, debe identificarse y ponerse en el lugar del prójimo lo que llevaría a otro valor ético; la empatía, ejercer su profesión con dedicación y altruismo, rechazar siempre la desigualdad en pacientes, la injusticia, la responsabilidad es uno más de los valores que no deben de faltar en esta profesión, el compromiso permanente de un médico con sus pacientes y con las actividades que realice, la profesionalidad médica también tiene un lugar importante dentro de la formación de un médico, esto implica tener entrega a la profesión, demostrando que está preparado, y tiene interés por la carrera y por aprender cada día más, ya que todos los días se puede aprender algo nuevo y dentro de esta profesión nunca se deja de aprender, el respeto es otro valor importante que nunca se debe de perder, salvaguardar las cosas confidenciales de los pacientes, esto incluye la honestidad, un medico debe demostrar un sincero interés por la salud de los demás sin importar las diferencias que puedan existir, debe tratar por igual a

todos con un gran sentido de humildad, con cortesía, educación y sobre todo ser médico por vocación.

Sin embargo, en la actualidad se han perdido mucho de los valores éticos antes mencionados y como resultado la calidad de la atención médica ha empeorado debido, a que gran parte de los médicos actuales realmente no ejercen esta profesión por vocación, de este modo no disfrutan lo que hacen, no son realmente felices ejerciendo su profesión, actualmente se ha perdido la empatía, el humanismo hacia el prójimo.

Conclusión:

Medicina es una carrera que requiere de mucho esfuerzo y sacrificio, un médico siempre va a estar expuesto a cualquier tipo de enfermedades, y males, el humanismo dentro de esta carrera no puede faltar nunca ya que debe escuchar. Comprender y ponerse en el lugar de sus pacientes, no es una carrera fácil requiere de mucho, por lo mismo debemos de asegurarnos de que realmente sea nuestra vocación para ser felices ejerciendo esta profesión pero sobre todo para poder brindar una atención médica de calidad poniendo en práctica cada uno de los valores éticos mencionados con la finalidad de mantener la salud de los demás.